



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### **PROYECTO DE COMUNICACIÓN**

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en relación con el Canal de YouTube "Gobierno de la Provincia de Santa Fe", lo siguiente:

- a) motivo por el cual no está disponible todo el contenido del canal;
- b) si se hicieron gestiones ante la plataforma YouTube para garantizar la restitución del contenido;
- c) en caso de que la plataforma no garantice el contenido, si está estipulado reponerlo desde el área de gobierno correspondiente; y,
- d) detallar el plazo en el que estaría restituido el contenido en su totalidad.

Diputado Provincial  
Juan Cruz Cándido  
UCR – EVOLUCIÓN

Diputada Provincial Silvana Di Stefano



# CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

## FUNDAMENTOS

Señor presidente:

En la actualidad las redes sociales son fundamentales a la hora de cumplir con el principio republicano de la publicidad de los actos de gobierno, el cual se conjuga con el derecho humano del acceso libre a la información pública.

La memoria colectiva de la ciudadanía se construye a partir de un proceso democrático del cual son parte todos los registros digitales públicos, entre ellos los que conforman las redes sociales oficiales de cada gobierno.

Resulta preocupante que en una red social oficial del Gobierno de la Provincia, como es su canal de YouTube, se pierda el registro histórico de gestión, el cual es patrimonio digital público de los santafesinos y santafesinos.

En este sentido, encontramos que el canal oficial de YouTube del Gobierno de la Provincia no tiene ningún video cargado en su Inicio, en la pestaña "VÍDEOS" encontramos apenas 7 contenidos, en la pestaña "EN DIRECTO" encontramos videos que se remontan a un año atrás, no existiendo otro registro que sea anterior a ese momento. Esto resulta sumamente raro, sobre todo si tenemos en cuenta que está activo desde el año 2011.

Tenemos como antecedente que a pocas semanas de iniciar la actual gestión de gobierno, a principios del año 2020 desaparecieron de las redes sociales oficiales las publicaciones de la gestión anterior. El alerta de los usuarios y de legisladores de la oposición obligó al gobierno a realizar la recuperación del contenido, lo que permitió a la ciudadanía contar nuevamente con dicha información a través de estos medios.

Desconocemos el motivo por el cual no existe más contenido cargado en el canal oficial de YouTube del Gobierno y si hay planificación para recuperar el material perdido, por eso realizamos este



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

pedido de informes. Estamos a la espera de que, al igual que lo que ocurrió en 2020 con otras redes sociales, se recupere el contenido faltante.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares me acompañen con la aprobación del presente proyecto de Comunicación.

Diputado Provincial  
Juan Cruz Cándido  
UCR – EVOLUCIÓN

Diputada Provincial Silvana Di Stefano